

MEDIENINFORMATION

08.02.2018

Die Sieger beim Planspiel Börse 2017 stehen fest und nutzten den Schwung an der Börse erfolgreich!

Vom 27. September bis 13. Dezember 2017 spekulierten wieder zahlreiche Bamberger Schüler-Gruppen mit einem fiktiven Startkapital in Höhe von 50 000 Euro an der Börse. Der Dax hatte mit seinen Höhenflügen und der Bestmarke im vierten Quartal nicht nur die Anleger erfreut, sondern auch die Teilnehmer der diesjährigen 35. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen. Es wurden eifrig Wertpapiere gekauft, die Nachrichten wurden neugierig verfolgt und Aktien teils mit, teils ohne Erfolg wieder verkauft. Wie beim richtigen Spekulieren an der Börse eben.

„Thomas und seine Freunde“ auf dem 1. Platz

Das beste Team in der Schülerwertung bei der Sparkasse Bamberg war diesmal die Spielgruppe „Thomas und seine Freunde“ der Graf-Stauffenberg-Wirtschaftsschule. Die Gruppe gewann mit einem knappen Vorsprung von über 1 200 Euro gegenüber dem zweiten Platz. Ihr Depotvermögen steigerte die Spielgruppe von 50 000 auf 57 005,49. Auf dem zweiten Platz bei der Sparkasse Bamberg landete die Schülergruppe „Bsc“, ebenfalls von der Graf-Stauffenberg-Wirtschaftsschule, mit einem Endkapital von 55 792,24 Euro. Platz drei belegte die Gruppe „McDonalds“ des Dientzenhofer-Gymnasiums mit 55 612,83 Euro. In der Nachhaltigkeitsbewertung setzte sich die Gruppe „EISa“ des Franz-Ludwig-Gymnasiums durch und sicherte sich mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 1 671,19 Euro den ersten Platz. Ziel des Themenschwerpunkts „Nachhaltigkeit“ ist es, zukunftsorientiertes und verantwortungsvolles Handeln schon bei jungen Leuten zu fördern. Denn langfristige Strategien sollen kurzfristiges Handeln ersetzen – ohne dabei ökonomische Faktoren aus dem Blick zu verlieren.

Urkunden, Preise und Ausblick

Bei der feierlichen Siegerehrung erhielten die zehn besten Schülerteams und der erste Platz in der Nachhaltigkeitsbewertung Urkunden sowie Sach- und Geldpreise der Sparkasse Bamberg.

Auch 2018 können neue Schülerteams ihr Können an der Börse beweisen. Die 36. Planspiel Börse Runde startet wieder Ende September.



BUZ: Die Spielgruppe „Thomas und seine Freunde“ der Graf-Stauffenberg-Wirtschaftsschule mit Lehrkraft und Direktor Martin Mattausch (2. v. r.), Spielbetreuer bei der Sparkasse Bamberg Stephan Kaulich (r.) und Leiter der Abteilung Wertpapier der Sparkasse Bamberg Marco Dittrich (l.)